



Hermandad del
Santo Sepulcro

Semana Santa, 2024
HUÉSCAR

CARTA SALUDA DEL CONSILIARIO

Queridos hermanos cofrades de la Hermandad del Santo Sepulcro; Estamos a las puertas de la Semana Santa, que para nosotros los cristianos es la semana más importante del año, que nos brinda la oportunidad de “empaparnos” de los acontecimientos centrales de nuestra Salvación, de recordar el gran Misterio de la Fe: el Misterio Pascual de Cristo, es decir, su Pasión, Muerte y Resurrección. Y digo “empaparnos” porque no debemos ser simples espectadores, que viven estos días desde el graderío, sino que debemos contemplar y celebrar y, con ello, hacer memoria y participando en todas aquellas celebraciones y actos que la Hermandad y la Parroquia realiza en estos días. Se trata sobre todo de acogernos el amor y la misericordia de Dios que se nos entrega en la celebración de los Sacramentos del Perdón y de la Eucaristía. Ojalá que seamos capaces de participar con alegría y esperanza en cada uno de los actos que llevaremos a cabo durante la Cuaresma y la Semana Grande para los cristianos. Ojalá que cuando escuchemos el repiqueteo de las campanas del domingo de Resurrección, todos nos sintamos orgullosos de ser cristianos y de seguir con la mente puesta en el gran día de la Resurrección. Él lo hizo por nosotros, ahora nosotros lo tenemos que seguir haciendo por Él. Cada Semana Santa es un anuncio de cuanto nos quiere el Señor. Y la tarea primordial de esta hermandad tendría que ser, ser un susurro del Amor de Dios. Y hay muchas formas de hacerlo, con vuestros tronos llenos de color, olor, historia, dolor, amor... cada trono es una página del evangelio escrita con el trabajo, sacrificio y entrega de tantos hombres y mujeres que construyen y dan vida a nuestra cofradía del Santo sepulcro, que tiene que seguir siendo en nuestra parroquia un ejemplo de amor.

Cada uno podrá mirar a “su” al Cristo yacente y a la Virgen de los Dolores,

sabiendo que son distintos rostros de un mismo corazón, y distintas lágrimas de unos mismos ojos.

Como consiliario vuestro solo puedo agradecer todo el trabajo y esfuerzo que realizáis para sacar adelante a vuestra cofradía. También os quiero hacer una invitación a celebrar todo el camino de la cuaresma y la Semana Santa con intensidad, y siempre con respeto. Poniendo corazón y fe en cada procesión. Que todos vuestros esfuerzos vayan encaminados a manifestar la fe en una advocación que sigue tocando nuestro corazón. Valoremos siempre el trabajo de tantos y tantos que han quitado horas a la familia y al descanso para poder procesionar con dignidad y devoción a los Sagrados Titulares y veamos la voz de Dios que siempre habla, y que nos pide que esta Semana Santa sea palabra hecha belleza y catequesis.

Te invito, a través de estas líneas a vivir este tiempo con verdadera intensidad y fervor, participando en los distintos actos de culto que a lo largo de estas semanas vamos a celebrar y también, cómo no, en esa Estación de Penitencia, fin principal de la hermandad.

Feliz Semana Santa a todos y Feliz Pascua de Resurrección
Vuestro consiliario, José Antonio Martínez Ramírez.



CARTA DEL PRESIDENTE DE FEDERACIÓN DE HERMANDADES Y COFRADÍAS.

Desde el pasado 14 de febrero, comenzamos un tiempo de cuaresma. En el cual debemos reflexionar, sobretodo cristianos y cofrades y preguntarnos dónde queremos ir, qué camino queremos marcarnos, desde el punto de vista religioso.

Porque pertenecer a una hermandad religiosa, en este caso a la Hermandad del Santo Sepulcro, requiere de un compromiso, de un respeto a sus Sagrados titulares como son el Santo Sepulcro y la Virgen de los Dolores, pues ser de esta u otra Hermandad requiere muchas virtudes, todos los que estamos en una hermandad o cofradía hemos venido libremente nadie nos ha coartado para hacerlo por consiguiente tenemos que acatar las normas de la iglesia, los estatutos de las hermandades y pensar que si no pensamos siempre en el amor a Dios y a su Santísima Madre la Virgen de los Dolores, todo esto no tiene sentido.

Hermanos del Santo Sepulcro, pensad que para que la Semana Santa tenga larga vida, siempre tenemos que verla desde el punto de vista cristiano y religioso, sino lo vemos así, con los años desaparecerá, pues nos habremos quedado en la parafernalia, en el postureo y habremos perdido la verdadera esencia de una Cofradía que es la oración, la limosna y la fé.

Estimado Hermano Mayor, Junta de Gobierno y hermanos del Santo Sepulcro, desde estas líneas os animo en que no caigáis en el desaliento, en el desanimo, seguid trabajando en unión, ayudaos unos a otros, pues recordad que sois hermanos y en los momentos difíciles, paraos mirad al Santo Sepulcro y veréis que por Él merece la pena seguir trabajando, codo con codo para gloria suya y el pueblo de Huéscar así os lo reconocerá la noche del viernes santo, cuando procesione junto a su madre la Virgen de los Dolores y todos sintamos esa gran solemnidad y silencio que infunde su presencia en las calles y plazas de nuestro pueblo.

Quiero daros las gracias por haberme invitado a compartir con vosotros este artículo en esta revista, que con tanto esmero y esfuerzo realizáis y que sigáis en el empeño de seguir publicándola año tras año y a todos los hermanos del Santo Sepulcro os animo a que os acerquéis a vuestro Hermano Mayor y vuestra Junta de Gobierno y les digáis:

“Hermanos necesitáis algo de mi, en que os puedo ayudar”
No sabéis el bien que puede hacer una muestra de cariño o apoyo .

Os deseo a todos una Santa Cuaresma y una Santa Semana de Pasión.

Os deseo a todos una Santa Cuaresma y una Santa Semana de Pasión.

D. Rafael Girón Sancho.





CARTA DEL HERMANO MAYOR



Estimados Hermanos y Hermanas de esta Hermandad del Santo Sepulcro.

En primer lugar, quiero agradecer la gran labor realizada por la Junta de Gobierno, costaleros, horquilleros, camareros y hermanos en general para el buen funcionamiento de nuestra Hermandad.

También quería pedir por la Paz, especialmente por la guerra de Ucrania, la de Israel y otras tantas esparcidas por el mundo. Por la migración de tantas personas a países extranjero.

ORACIÓN

“Padre del Amor, en Jesús nos mostraste el significado de la Hospitalidad, cuidando de nuestra frágil Humanidad.

Ayúdanos a convertirnos en una comunidad que acoja a aquellos que se sienten abandonados y perdidos construyendo una casa donde todos sean bienaventurados.

Ayúdanos a superar los obstáculos de la división para que podamos construir un mundo de Paz para el bien común.”

Espero que tengamos una buena Cuaresma una buena estación de penitencia. Animaros a vestir los hábitos de esta Hermandad para seguir dando testimonio de devoción a nuestros Sagrados Titulares.

Y por último desear una Feliz Pascua de Resurrección.

**Un Saludo,
Francisco Javier
García Gallardo.**







ORDEN PROCESIONAL



Este año nuestra hermandad de penitencia posesionará en el siguiente orden, y con salida desde Santa María La Mayor:

1. Cruz de guía, acompañada de cuatro faroles de la hermandad.
2. Sección de nazarenos.
3. Guión de la juventud, seguido de los nazarenos más jóvenes de la Hermandad.
4. El Senatus o estandarte senatorial, acompañado de varios camareros.
5. Insignia de la Hermandad.
6. Sección de nazarenos.
7. Paso de Nuestra Señora la Virgen de los Dolores.
8. Cuerpo de hermanas de mantilla acompañando al paso de Nuestra Señora Virgen de los Dolores.
9. Banda de música.
10. Manguilla, acompañada de cuatro faroles de la Hermandad.
11. Sección de nazarenos.
12. Libro de reglas.
13. Hermano mayor de la Hermandad, acompañado del representante parroquial y representantes de las demás Hermandades.
14. Cuerpo de acólitos.
15. Paso del Santísimo Cristo Yacente.
16. Cuerpo de hermanas de mantilla, acompañando al paso de nuestro Cristo Yacente.
17. Corporación municipal y banda de música de Huéscar.

Para mayor información dirijase a los mayordomos de sitio, el mismo día del acto profesional. Se ruega a cualquier hermano que



quiera portar alguna de nuestras insignias, o bien representar a nuestra Hermandad en cualquier acto religioso y/o formar parte de nuestro cuerpo de portadores, costaleros, o inscribirse como nuevo hermano o hermana, se dirija a cualquier mayordomo de la misma.

ESTACIÓN DE PENITENCIA

Como viene siendo de costumbre, me ratifico una vez más desde estas líneas, recordar, por tópico que parezca, las normas y reglas que deben cumplir los hermanos que realicen la próxima estación de penitencia, normas y reglas para la estación en sí y relacionadas con la misma.

1. El hábito deberá ir acompañado de: Guantes, calcetines y zapatos negros. Estando el hábito en perfecto estado de medidas, limpieza y plancha, así como la Capa deberá de ir con el escudo de la Hermandad.
2. La estación de penitencia comienza desde el mismo momento que salimos de nuestros domicilios y termina cuando regresamos al mismo, por lo tanto, en el trayecto debemos comportarnos con la misma seriedad que mientras procesionamos, ir por el camino más corto, sin entrar en bares u otros lugares.
3. Cuando la Hermandad está en la calle, el nazareno deberá comportarse con la mayor dignidad posible, sin olvidar que va a realizar una estación de penitencia, acompañando a los Sagrados Titulares de la Hermandad, por lo que deberá obedecer las posibles indicaciones que sus mayordomos les haga, guardando silencio, no abandonar la fila, solo en caso de necesidad, siempre con el conocimiento y autorización de mayordomo.





4. Si la Hermandad, durante todo su recorrido debe dar ejemplo de seriedad, es en la iglesia donde tiene que realizar el mayor esfuerzo.
5. Cuando la Hermandad llega a la iglesia de Santa María, el nazareno permanecerá en su sitio hasta que el mayordomo indique que puede entrar, no debiendo abandonar la fila y dejando a los pasos solos en la calle.

Todas estas normas y consideraciones están dadas para una mejor estación de penitencia, y para dar ejemplo de comportamiento a los que nos contemplan y vean en nuestra Hermandad como se realiza una auténtica estación de penitencia.

Pedimos que a los que por voluntad propia y así lo decidan y no pueden acompañar a nuestras imágenes, dejen sus hábitos a un familiar u otra persona, haciéndoles saber las normas y reglas de la Hermandad.

Por último, **ASEGURAROS** aquellos hermanos que no realicen este año la estación de penitencia, por enfermedad, por distancia o por cualquier otro medio, estaréis en nuestro recuerdo.





JUNTA DE GOBIERNO DE LA HERMANDAD DEL SANTO SEPULCRO DE HUÉSCAR



Hermano mayor
Francisco Javier García Gallardo

Fiscal Mayor

Porfirio Arroyo Beteta

Administrador o Ecónomo

Juan Javier Fernández Simón

Secretario

Abraham Torrecillas Belmonte

Diputado Mayor de Gobierno

Mauricia Robles Triguero

Vocal de Cultos y Formación

Paulino Castillo Ucles

Vocal de Asistencia y Caridad

M^a del Carmen Martínez Soriano

Vocal de la Juventud

Adrián Arroyo Martínez

Vocal de Material y Enseres

Elena Carrasco Martínez

Vocal de Costaleros

Manuel Fernández Román

Prioste Primerero

Manuel Román Rubio



Vocales:

Vicente Javier Blázquez Marín
José Antonio González Navarro
José Carayol Bautista
Jose Carlos Triguero Martínez
David Galera Bautista





SECRETARÍA



IMPOSICIÓN DE NUEVAS MEDALLAS

El Domingo de Ramos en la Eucaristía de la noche se impondrán las Nuevas medallas de la Hermandad.

CUOTAS DE HERMANOS

La Junta Directiva acuerda mantener la cuota anual en 15 euros.

Poner a disposición de los hermanos la posibilidad de domiciliar los recibos anuales en cuenta corriente bancaria.

Además de poder hacer el abono en la cuenta bancaria de la Hermandad:

HERMANDAD DEL SANTO SEPULCRO

Caja Rural de Granada.

Sucursal de HUÉSCAR.

Nº de Cuenta: ES 28 3023-0011-51-5016375114

CORRESPONDENCIA

Ruego que se notifiquen a esta Secretaria los cambios de domicilio para recibir puntualmente la correspondencia de la Hermandad.

CASA-HERMANDAD DEL
SANTO SEPULCRO.

Calle Ángel nº 13

18830 HUÉSCAR (Granada).

sepulcro.huescar@gmail.com



NUESTRA SEÑORA DE LOS DOLORES



VIERNES SANTO

